
Proposition d’ordre du jour 

Conseil d’établissement 
École Saint-Ambroise 

Mardi 7 mars 2023 à 18 h 30 

1. Vérification du quorum et ouverture de l’assemblée 

Parents présents : Pierre-Luc Beaudoin, Marc-Olivier Killian, Maud Lankmans, Marie 
Gauthier, Chloé Banville, Marcela Molinié et Sébastien Hénaff.


Membres du personnel présents : Ève-Marie D’Aragon, Kim Marleau, Anne-Marie 
Sénécal, Latifa Hadi, Rosalie Morin-Lévesque, Martine Côté 


Parents invités : Pierre-Luc Girard-Lauriault et Geneviève Marleau (comité sécurité) 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Pierre-Luc Beaudoin propose l’adoption de l’ordre du jour. Martine Côté seconde.


3. Adoption du procès-verbal du 17 janvier 2023 

Anne-Marie Sénécal propose l’adoption du procès verbal. Marie Gauthier seconde.


1. Consultation des élèves


Geneviève Woods viendra faire une conférence aux parents afin de présenter les 
résultats du sondage sur le bien-être des élèves de 2021-2022, en fin mars-début avril, 
avant de re-sonder les élèves.
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4. Points de discussion, d’approbation ou d’adoption  

1. Projet éducatif 

Enjeu retenu : raisonnement mathématique.


Lors de la journée pédagogique du 27 avril, un objectif SMART sera défini. 
(augmentation du taux de réussite, indicateurs et date visée pour l’atteinte de l’objectif)


2. Comité sécurité 

Pierre-Luc Girard-Lauriault et Geneviève Marleau viennent discuter de la sécurité 
autour de l’école.


1. Chargement de la neige et des déchets aux heures d’école


Au conseil d’arrondissement, les élus ont été interpelés à ce sujet. La ville a appelé 
pour avoir des preuves et pouvoir retracer les moments où il y a eu un problème et voir 
si l’horaire des chargements et déchets doit être changé. 


Ève-Marie D’Aragon a fait des démarches pour une présence policière autour de 
l’école et rappeler aux parents et taxis quelles sont les zones de débarcadère et les 
consignes de sécurité.


2. Manifestation du 15 mars et participation des parents


Un mouvement de mobilisation nationale pour dénoncer l’insécurité routière en zone 
scolaire aura lieu 15 mars prochain pour faire de la sensibilisation auprès du public. Il y 
aura une manifestation aux alentours de l’heure du début des classes. (8h05-8h10) Les 
demandes visent le ralentissement du trafic à travers des aménagements urbains. 


Lors du comité de parents du 14 mars prochain, un point sur la sécurité routière aux 
abords de l’école est à l’ordre du jour, le comité sécurité pourrait y participer.


3. Objectif


- Plus de sécurité autour de l’école, surtout le ralentissement de la circulation. (excès 
de vitesse, impatience et imprudence au volant)


- Promouvoir la mobilité active.
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4. Projet de rue école


Les projets de rue école sont des projets pilote ponctuels chapeautés par le conseil 
d’écologie urbaine. Le comité sécurité pourrait faire une demande pour fermer la rue 
Chambord entre Beaubien et Saint-Zotique pendant 15 minutes le matin et le soir, une 
à trois journées vers la fin de l’année. Ces projets ont 95% d’approbation.


Marc-Olivier Killijan propose que le comité sécurité aille de l’avant pour faire les 
démarches pour un projet de rue école les 8, 15 et 22 juin. Sébastien Hénaff seconde.


Adopté à l’unanimité.


L’objectif serait de mener à une réflexion sur l’usage des l'espace sur rue aux abords 
de l’école, et peut-être réduire l’espace réservé pour le débarcadère pour les parents 
automobilistes afin de sécuriser l'espace et faciliter la circulation pour les piétons.


3. Résolution pour l’utilisations des fonds récoltés lors de la Grande Loterie 
2022-2023 

Chloé Banville propose une mention de félicitations à Pierre-Luc Beaudoin pour la 
récolte de fonds  lors de la Grande Loterie, qui visait à offrir un budget supplémentaire 
de sorties aux enseignant·es.


L’OPP a amassé 4611,20$ lors de la vente des billets, à distribuer aux élèves pour des 
projets.


Pierre-Luc Beaudoin propose  que le CÉ autorise l’école à utiliser cet argent pour 
bonifier le budget des sorties ou activité des finissants.


Et 833, 80$ seront transférés du 3000$ autorisé au début de l’année pour compléter le 
montant.


La proposition est appuyée par Chloé Banville et adoptée à l’unanimité.


4. Budget: situation financière 

1. Fond 4 (transféré au fond 9 pour dépenses) et fond 9 (dépenses)


Kim Marleau nous présente l’état du Budget du service de garde (fond 6).


Cette année, il y a eu moins de postes comblés que ce à quoi on aurait eu droit.


On a fait une demande de subvention EHDAA.


Pour l’ouverture de la maternelle 4 ans, on a reçu une subvention du gouvernement. 
Cet argent sert à rémunérer une éducatrice du service de garde qui aide à sa mise en 
place.


3



Le budget permet le retour des collations tous les jours.


L’école procédera aussi au renouvellement du système de communication (walkie-
talkie) et investira dans l’ameublement dans l’école (tables, difficiles à plier, manque de 
chaises,etc.)


L’argent de l’aide aux parents sera utilisé, à nouveau cette année, dans la transition de 
la garderie au préscolaire.


Nous devons penser à l’usage que nous voulons faire des fonds du CÉ. (400$)


2. Assemblée générale de mi-année


Pour tenir les parents au courant de ce qui se passe à l’école, il serait intéressant de 
tenir une assemblée générale de mi-année.


5. Réunion du 4 avril —> 28 mars en virtuel 

La réunion du 4 avril est annulée et sera remplacée par une courte rencontre sur Teams 
pour adopter la grille matière.


6. Critère de sélection du personnel de direction 

Pierre-Luc Beaudoin propose de reconduire les critères de sélection du personnel de 
direction. Marie Gauthier seconde.


7. SDG: Règles de fonctionnement pour l’an prochain 

Approuvé à l’unanimité.


5. Informations 

1. Du service de garde 

Impôts : les relevés fiscaux ont été envoyés aux parents.


À discuter au comité des parents utilisateurs du service de garde : choix des activités 
pour les journées pédagogiques.


2. De l’OPP 

Chloé Banville nous présente le projet de l’OPP mené par Laurel Koop pour la journée 
de la persévérance. Laurel est venue faire un atelier danse-expression d’émotions, de 
15 minutes par classe, en compagnie de Chloé, à la caméra. Un montage vidéo sera 
fait de l’expérience des enfants, et partagé via l’info-parents. Ce fut une activité 
appréciée par élèves et enseignant·es!


3. De la direction 
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Le deuxième bulletin s’en vient. Rien de spécifique à rapporter.


4. Déléguée(s) au comité de parents 

Marc-Olivier Killijan nous rapporte divers sujets discutés lors des derniers comités.


Regroupement de parents du Québec, à l’est de la ville, pour la gestion de l’afflux des 
immigrants. Création d’annexes dans certaines écoles. Inégalités territoriales.


PTRDI, plan pour créer une nouvelle école proche de la bibliothèque Marc-Favreau. 
Aquérir de nouveaux bâtiments pour la croissance de la population dans l’est du 
quartier. Dossier sur la révision d’offre de service au secondaire.


Sujets de la prochaine rencontre :


Modification des calendriers scolaires 2023-2024, sécurité aux abords des écoles, 
comité de travail « Cantine pour tous », comité de travail sur les élèves HDAA.


5. De la présidence 

Le président songe à quitter la présidence pour l’année prochaine (2023-2024).


6. Mot des membres 

7. Levée de l’assemblée 

Marie Gauthier propose la levée de l’assemblée et Martine Côté appuie.
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